



Sara Navas: Rumbos de institucionalidad siguen vigentes

Abogado Sara Navas:

"Antes del terremoto, el Gobierno se había propuesto impulsar la creación de una institucionalidad sólida que asegurara la estabilidad y el progreso de la nación. Para ello se había abocado a la tarea de crear las bases políticas, económicas y sociales que el país requiere para gozar de libertad, paz y seguridad. Entre ellas, se estaba impulsando la actividad de los particulares para formar un sector productivo compatible con el rol subsidiario del Estado, sin descuidar su función fiscalizadora. El fortalecimiento de los cuerpos sociales intermedios y



el proceso de la regionalización eran también objetivos que se iban cumpliendo eficazmente.

A partir de la catástrofe sísmica, podemos expresar que los rumbo que se habían impuesto las autoridades mantienen su vigencia dentro de una planificada readecuación a las nuevas circunstancias en aquellos campos directamente afectados, como son los económico-sociales. En lo demás, no vemos la necesidad de cambios. De ese modo, es adecuado hablar de emergencia, de recons-

trucción, de reactivación. Sin embargo, pensamos que ello no sólo significa levantar viviendas, hospitales, iglesias y muelles destruidos, sino que implica la colaboración, la solidaridad, la unidad de todo el pueblo de Chile. Es conveniente y oportuno que comprendamos, hoy más que nunca, que la grandeza, el desarrollo, el progreso y la reconstrucción de un país son el resultado de la labor conjunta, permanente y altruista de gobernantes y gobernados, sin distinción alguna".

Una verdad pendiente [artículo] Gloria Guerra.

Libros y documentos

AUTORÍA

Guerra, Gloria

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una verdad pendiente [artículo] Gloria Guerra. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)